
CO\IUNE DI PALERMO
I\- CIRCOSCRIZIONE

\-erbale della seduta del 30/03 /2017

L'anno duemiladiciassette, il giorno trenta del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare
deila sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso prot. n. 155528 d,el 23/02/2017 ai sensi
de1le vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
ar_qomenti iscritti all' O. d. G.

Alle ore 09:15 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio a eseguire I'appello, al
termine del quale sono assenti i Conss. Fanciuso, Fzzio, Lepre e Potenza, per cui, vigendo il
numero legale, dichiara aperta la seduta nominando scrutatori i Conss. Abbate, Ciprì, e

Tuzzolino.
Il Presidente inizia i lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno
precedente.

-{lle ore 09.18 esce dall'Aula il Cons. Buscemi ed entra la Cons. Fazio.
Segretario - Legge il documento.

-{lle ore 09:25, esce il Cons. Di Vincenti.
Pres. Moncada - Pone in discussione la mozione avente per oggetto: o'Richiesta

potenziamento illuminazione pubblica nella via Turi Pandolfini", firmata dal Cons. Tuzzolino e

inscrita nel l'O.d.G. integrativo.
Segretario - Da lettura della mozione.
Cons. Tuzzolino - Chiede 1'approvazione della mozione che scaturisce da una richiesta

fana dai residenti i quali lamentano problemi di sicurezza per la totale mancanza d'illuminazione
pubblica nella via.
-{lle ore 09:30 entra in aula la Cons. Potenza.

Cons. Reina - Conosce la via e conferma la mancanza dell'illuminazione pubblica. E'
assolutamente favorevole.

Cons. Mancuso * In rappresentanza del gruppo PD, riferisce di essere d'accordo
all'approvazione della mozione al fine di garantire la sicurezza dei cittadini.

Cons. Abbonato - Ricorda una diatriba accaduta diversi anni addietro durante Ia
discussione di una mozione simile. Ritiene importante esprimere voto favorevole.

Cons. Buccola - Considera importante la realizzazione dell'illuminazione e spera che
1'\mministrazione possa mettere in opera anche quanto deliberato dal Consìglio per la via A.
Scontrino.

Cons. Ciprì - Esprime il suo voto favorevole riaffermando la mancanza d'illuminazione
rrella r ia.

Alle ore 09:,10, dopo avere sostituito il Cons. Tuzzolino, firmatario della mozione, con il Cons.
Buccola. il Presidente sottopone a votazione, per appello nominale, la suddetta mozione il cui
esito è il seguente:

Presenti 12

{,ssenti 04 (Buscemi, Di Vincenti, Fanciuso e Lepre)
Far orer-oli 12

Astenuti 00
Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.

-\lle ore 09242 escono i Conss. Abbate, Buccola, Mancuso e Reina.



Cons. Abbonato - Riferisce ch i contenitori r.s.u. posti in via S. Martino (di fronte la
Panocchia) non sono stati ancora spostati. Coloro chà abitano a ridosso di essi hanno grosse

diffrcoltà per entrare e uscire dalle abitazioni per la presenza d'ingombranti e anche paura di
possibili incendi.
Alle ore 09:45 il Presidente Moncada termina i lavori e chiude la seduta.

Il Segretarlo
Esperto Amministrativo
(Rita Con


